



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Eduardo de Urbano: “La independencia judicial y la insuficiencia de medios seguirán marcando la agenda de este año judicial”

De Urbano ha fichado por firma Kepler-Karst en calidad de *of counsel* y coordinador del área de Derecho Penal Económico.

La carrera de Eduardo de Urbano como magistrado es dilatada, intensa y plagada de éxitos profesionales. Desde 2013 hasta 2021 ha ejercido como magistrado de lo penal en la Audiencia Provincial de Madrid. Previamente fue **presidente en la Audiencia Provincial de Las Palmas** (1992-1999) y magistrado coordinador en la Sala de lo Penal del Gabinete Técnico del Tribunal Supremo durante catorce años (1999-2013). Ahora, tras pasar a situación de excedencia, se ha embarcado en un nuevo y apasionante proyecto profesional.

De Urbano ha sido **fichado por el despacho Kepler-Karst** en calidad de *of counsel* y coordinador del área de Derecho Penal Económico.

*Economist & Jurist* ha contactado con él vía correo electrónico y, dado que el anuncio de su incorporación a Kepler-Karst ha coincido con el inicio del [año judicial](#), una de las cuestiones puestas sobre la mesa ha sido el bloqueo en el n ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |